

Climat

Le climat du Chili est généralement doux. À l'extrême nord, les étés sont chauds et les hivers très doux; au Pays des lacs, des précipitations plus abondantes apportent une température plus fraîche; à l'Extrême-Sud (Terre de feu), les étés sont de courte durée et frais et les hivers longs, froids et humides. L'effet combiné du courant froid de Humboldt, au large des côtes chiliennes, et de l'étroitesse relative de la bande séparant la côte et les sommets enneigés de la cordillère des Andes à l'est, modère un climat qui, autrement, aurait pu être très chaud. À Santiago, l'été (décembre - mars) est long et sec pour une température moyenne de 28 degrés Celsius. Au cours de la saison des pluies, qui s'étend de mai à août, la température moyenne tombe à 12 degrés Celsius.

Histoire et gouvernement

À l'origine, le Chili central moderne appartenait aux Indiens araucans et ne fut colonisé en permanence par les Espagnols qu'en 1540 sous Pedro de Valdivia. (Une première tentative fut repoussée en 1535 par les Indiens). Le 12 février 1541, Valdivia signa l'acte de fondation de la nouvelle cité à laquelle il donna le nom de Santiago, à l'endroit où il infligea la défaite à une troupe de guerriers araucans. Mais 14 ans plus tard, les Indiens de cette même tribu le capturèrent et le torturèrent à mort. Malgré de nombreuses autres tentatives, les colons ne purent venir à bout des Araucans qu'en 1877, année à laquelle le Chili les intégra par traité à la république tout en annexant leur territoire.

En 1810, sous les ordres du général Bernardo O'Higgins, fils d'un vice-roi espagnol du Pérou et avec l'aide du général San Martin d'Argentine, le Chili se révolta contre la domination espagnole et proclama son indépendance. Les Espagnols livrèrent sporadiquement bataille aux révolutionnaires jusqu'en 1818 au moment où le Chili fut proclamé république indépendante par O'Higgins. Il aura fallu attendre 1844 pour que l'Espagne reconnaisse officiellement l'indépendance du Chili.